

**Monteiro, física con smartphones.**



**MARTÍN MONTEIRO** era un niño cuando comenzó a interesarse por la ciencia. Quería aprenderlo todo. "Me generaba especial curiosidad la física de partículas, todo lo relacionado con los *quarks*. También fue notable la serie *Cosmos* de Carl Sagan, una gran inspiración para alimentar el gusto por la ciencia, la historia, y la exploración espacial". Es fácil imaginar qué camino siguió: estudió Física en la Facultad de Ciencias. En el presente es coordinador del Laboratorio de Física en la ORT e integra el grupo de investigación, *SmarterPhysic*, en la Udelar. Precisamente por el trabajo que realiza allí fue designado editor para una publicación especial de la revista *Papers in Physics*. "Desde hace algunos años me estoy dedicando a desarrollar experimentos con nuevas tecnologías, como por ejemplo hacer física con *smartphones*. En esa aventura me encuentro junto a los investigadores Arturo Marti, Cecilia Cabeza y Cecilia Stari. Como resultado de esta colaboración hemos publicado varios trabajos en revistas de Europa, Estados Unidos y Latinoamérica. Es un honor y una responsabilidad, así como un desafío que asumo con placer y gratitud por lo mucho que significa".

**[fisicamartin.blogspot.com.uy](http://fisicamartin.blogspot.com.uy)**